

Compartir



COLOMBIA

16 Ene 2020 - 10:09 AM

Frustran secuestro de contratista de **Ecopetrol** en el Catatumbo

El trabajador hace parte de la empresa Serinco, contratista de **Ecopetrol** en el Catatumbo.

POR: ELIBARDO LEÓN ESTÉVEZ
@patelele89

En una rápida reacción conjunta y coordinada por tropas de la Segunda División del Ejército Nacional, la Fuerza Aérea y la Policía Nacional, se logró el rescate del funcionario **Alexander Sepúlveda, de la empresa Serinco, contratista de la empresa **Ecopetrol**.**

Esta persona **permaneció privada de la libertad durante más de tres horas**, luego de que fuera secuestrado en el casco urbano del municipio de Tibú, cuando salía al campo a trabajar.

Marcos Evangelista Pinto, **comandante de la Segunda División del Ejército** indicó que "esta persona fue retenida por parte de **integrantes de las disidencias de las Farc** que delinquen en la región, los cuales se llevaron a este contratista de **Ecopetrol** junto a su vehículo y el cual se conoció, **pretendía ser llevado a territorio venezolano**".

Lea también: "Mi trabajo no se mide de acuerdo a mi identidad": secretaria para la Mujer trans de Manizales

"Dos personas vestidas de civil y con armas cortas interceptaron a este trabajador al cual obligaron a subir a una camioneta de platón llevándolo al norte del municipio", expresó el oficial.

Además agregó "La rápida reacción de nuestros hombres permitió la liberación de este trabajador luego de un cruce de disparos con los delincuentes; **se incautaron armas de fuego en el sitio y del vehículo**"

Sin embargo no se logró la captura de estos delincuentes que harían parte de las disidencias del frente 33 de las Farc, los cuales se disputan el control de las rutas de narcotráfico en la zona de frontera con **otros grupos delincuenciales como el ELN, el EPL y las bandas criminales.**

Le puede interesar: Rodrigo Londoño agradece al Gobierno: "Me salvaron la vida"

Las empresas al servicio de **Ecopetrol** en la región han **denunciado constantemente presión por parte de grupos armados**, quienes en repetidas oportunidades han incendiado vehículos de servicio para la empresa y han retenido trabajadores.

En esta región del departamento, **el secuestro es una de las acciones más frecuentes por parte de los grupos armados** que delinquen en la región del Catatumbo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

[secuestro](#) / [Ecopetrol](#) / [Ejército Nacional](#)

Le puede interesar:



COLOMBIA
Psicóloga secuestrada por disidencias de las Farc en Antioquia es liberada

4 días [Leer más](#) →



COLOMBIA
Presunto secuestrador de comerciantes en Barranquilla es capturado

24 días [Leer más](#) →



COLOMBIA
El caso de raptó de un bebé que tiene conmovida a toda Buenaventura

24 días [Leer más](#) →



COLOMBIA
Funcionario de la Gobernación de Arauca fue liberado por sus captores

1 mes [Leer más](#) →



COLOMBIA
Liberan a ganadero que fue secuestrado junto a tesorero de Gobernación de Arauca

1 mes [Leer más](#) →

Compartir



COLOMBIA

16 Ene 2020 - 02:26 PM

Por cifra de homicidios, piden presencia de Asesor de ONU para Prevención del Genocidio

Asesinatos de líderes sociales y crisis humanitaria, motivos para la visita de ese organismo internacional.



POR: JAIRO TARAZONA
@jairoreport



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.